

## PROTOKOLL DES STADTRATES OPFIKON

SITZUNG VOM 29. September 2015  
BESCHLUSS NR. 2015-280  
SEITE 1 von 1

Gezielte Hilfe im Ausland  
Genehmigung eines Betrages an UNICEF

F6.2.2

Anlässlich der Stadtratssitzung vom 15. September 2015 wurde der Stadtpräsident beauftragt, einen Antrag zu stellen, damit ein Beitrag zur Bewältigung der Flüchtlingskrise geleistet werden kann. Der Betrag soll dem Schweizerischen Komitee für UNICEF für syrische Flüchtlingskinder in Mazedonien überwiesen werden. Die UNICEF leistet vor Ort Soforthilfe, die vor allem auf unbegleitete Kinder und Frauen mit Kindern fokussiert.

Der Betrag wird den für das Jahr 2015 budgetierten CHF 40'000 für die gezielte Hilfe im Ausland angerechnet.

Auf Antrag des Stadtpräsidenten

### BESCHLIESST DER STADTRAT:

1. Für die Hilfe für syrische Flüchtlingskinder in Mazedonien wird dem Schweizerischen Komitee für UNICEF ein Betrag von CHF 10'000 zugesprochen. Der Antrag für die Verteilung des Restbetrags von CHF 30'000 wird zu einem späteren Zeitpunkt vom Finanzausschuss vorgelegt.
2. Die Finanzabteilung wird beauftragt, CHF 10'000 zu Lasten Konto-Nr. 6511.3670.000 der UNICEF zu überweisen.
3. Mitteilung durch Protokollauszug an:
  - Verein claro Weltladen, Madeleine Roth, Frohbühlstr. 22, 8152 Glattbrugg
  - Finanzausschuss
  - Finanzabteilung

WBKAS-Flüchtlingshilfe-unicef.doc

### NAMENS DES STADTRATES

Der Präsident: Der Stadtschreiber:

 

Paul Remund

Hansruedi Bauer



VERSANDT:  
1. OKT. 2015